



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## La Reserva Federal, preparada para la retirada de estímulos

No por ser una situación esperada ha dejado de tener interés y de provocar expectación. El Comité de Mercado Abierto (FOMC por sus siglas en inglés) de **la Reserva Federal estadounidense mantiene hoy una reunión en la que va a anunciar la reducción del programa de adquisición de deuda** puesto en marcha para contrarrestar los efectos de la crisis provocada por la Covid.

El consenso del mercado prevé que se apruebe un *tapering* gradual que se implementaría a razón de **15.000 millones de dólares mensuales**. La FED pasaría de comprar activos por valor 120.000 millones de dólares al mes a adquirir deuda por importe de 105.000 millones.

La medida comenzaría a ser implementada este mes de noviembre, de manera que el proceso se pueda dar por finalizado a mediados del año próximo. En Renta 4 señalan que “**esta retirada de los estímulos monetarios se basa en que, a pesar de que la recuperación económica continúa adelante, persisten los riesgos**, a la vez que la recuperación del mercado laboral sigue esta

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |